
・ ２つに分けたグループはこのテーマをそれぞれ別の角度からの検討をしたので見解

が２つに分かれました。 
 

グループ① 

まずは問題点（現状）を話し合い解決策を考えました。 
 
問題点 
 

・ 各大会に参加した人・役員だけの情報で各県の活動に活かせない為、下との意

識に差ができる。 
・ 事前研修の不足から他の会員の興味が低くなる 
・ 報告書を残している県と残していない県がある。 

 
・  県同士のつながりができていないところもある。 

                         
                 ブロック内での連携の問題 

・ 主に県内での問題から連携が取れていない。 
 

県
内
問
題 

解決策 
 
         ・  定例会等で報告・検討の場をもうける。 
         ・  報告書を作成・配布し情報の共有をする。 
           

県

内 

         ・  引き継ぎをファイル作成してしっかり行う。 
         ・  交流会等を通してつながりをつくる。 
県

外 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



グループ② 

各ブロック大会から見た研修という点から話し合いをしました。 
 
問題点 
 
・ ブロックとの連携は大体行っているけれど、各県内での土台やレベルは違うのでやりた

い事ができない。 
 

土台とはリーダー同士のつながり 
 
解決策 
 
・ 各県によってそれぞれ現状・レベルは違うので今後考えていく必要がある。 
・ 具体的な方法は各県が考え、まずはリーダー同士のつながりをしっかりする。 
 
 
 
２つあわせての見解として 
   レベルの差等はあっても仕方がないから、 

   「まずは今できることをしっかり行っていく」 
   ことが大切だということになりました。 


